

# Santa Marta aborda la puesta a punto de los colegios

- Se están realizando labores de **pintura y desbroces**
- Los trabajos llegan tanto a la Escuela Infantil como a los **colegios públicos**



Los operarios junto a la edil Marta Labrador en la puesta a punto de los colegios. REP. GRÁFICO: EÑE

## EL DETALLE



### RETIRADA DE CORTINAS EN EL COLEGIO SAN BLAS

→ En el centro educativo San Blas se están retirando las cortinas, trasladando muebles e incluso anclando estanterías a las paredes para garantizar su estabilidad con el uso por parte de la comunidad educativa.

### EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha comenzado los trabajos de acondicionamiento de los centros educativos del municipio. En el caso de la zona exterior del Colegio Carmen Martín Gaité, se procederá a la sustitución de una de las papelelas de la entrada por una nueva y extraíble. Además, se cambiarán de ubicación las situadas junto a la cancha de baloncesto y junto al patio de dirección para trasladarlas a la zona contigua a la tapia y a la zona arbolada respectivamente. Por último, se instalará el distintivo que exige la ley en la puerta de la caldera.

En lo que se refiere a la zona interior del colegio, se tatará un agujero que se encuentra en el techo del baño de alumnos de la planta baja y se repondrán los azulejos caídos del edificio de Primaria. También se está trabajando en el Colegio Miguel Hernández, donde se pintarán las paredes y se arreglará el suelo de tres aulas y de los pasillos del edificio de Infantil. Además, se pintarán varias aulas en el edificio principal, así como las de la primera y la segunda planta, los pasillos y los baños.

En el Colegio San Blas se está pin-

tando la verja de entrada al patio de Infantil, así como la verja que delimita el centro y que se encuentra dentro del recinto. También se está pintando la puerta de entrada al recinto para coches y peatones, el despacho de la jefatura de estudios y la estructura metálica que protege el ventanal de entrada. Los operarios municipales también están retirando del Colegio San Blas todo el mobiliario y los enseres inservibles.

En el caso de la Escuela Infantil solo ha sido necesario desbrozar el entorno y los patios de las instalaciones, aunque en los últimos meses ya se habían acometido obras importantes en la escuela como la reparación de la cubierta o la climatización que ahora se ha ampliado a otras dos salas.

“Llevamos muy al día los trabajos de mantenimiento de los colegios de Santa Marta, por lo que las intervenciones que tenemos que hacer, aunque numerosas, son menores. El Ayuntamiento también ha acometido la limpieza profunda de edificios y patios de los centros. En conjunto, se han invertido en la puesta a punto de los colegios 15.000 euros”, explicó Marta Labrador, concejal de Obras.



La sesión de juegos infantiles tradicionales en Carbajosa. EÑE

## Juegos tradicionales y yincana fotográfica para jóvenes en Carbajosa

*Carbajosa de la Sagrada*—Las actividades preparadas por el Consistorio carbajoseño para los jóvenes dentro del programa Ciberverno estrenaron la semana con propuestas matinales y vespertinas.

Así, la jornada contó con una doble actividad: por la mañana, de 11:00 a 13:00 horas, hubo juegos tradicionales para todos los públicos con torneo de peonzas y de canicas y carrera de chapas

en el parque Ciudad de los Niños; y, por la tarde, se desarrolló la yincana fotográfica ‘Encuentra a los invitados’ para ubicar personajes que han acudido a las cercanas fiestas y se han perdido por distintos lugares de Carbajosa. El punto de encuentro fue la Plaza del Ayuntamiento.

Para hoy se ha preparado una visita al taller de la reconocida diseñadora salmantina Fely Campo. EÑE



### Homenaje a los mayores de La Vellés

La localidad de La Vellés celebró un homenaje a los mayores del municipio que cumplen 90 años en una propuesta que contó con una eucaristía seguida de una comida de hermandad organizada por el Ayuntamiento. EÑE



### Teatro sobre Nebrija en Horcajo Medianero

La localidad de Horcajo Medianero acogió la representación de la obra teatral “Buscando a Nebrija” a cargo del grupo Lazarillo de Tormes. Los vecinos llenaron la parroquia para disfrutar de la propuesta cultural amparada por la Diputación. EÑE